



長狭学園の教育

かしこく（勤勉）

やさしく（至誠）

逞しく（克己）

長狭大好きな子（立志）

『主基地区 社会福祉協議会』と交流しました。(1, 2年生)

4日(木)に主基地区社会福祉協議会の方々や長狭小唄保存会の皆様にご来校いただき交流を深めました。はじめに主基地区社会福祉協議会の岡本会長から長狭町の歴史や「三つの地区の心をまとめたのが長狭小唄」との紹介があった後に、長狭小唄保存会の石井会長から長狭小唄の歌詞等の簡単な説明をしていただきました。はじめに、保存会の皆様に長狭小唄を歌っていただき、その後、子どもたちも一緒に歌いました。



最後におどりを見せてもらいました。お礼として、校歌を披露するとともに若葉祭で歌った「青い空に絵を描こう」を歌いました。交流後の児童の感想を紹介します。「はじめに長狭小唄の歌詞を教えてくれました。意味を考えながら歌ったら長狭小唄を好きになりました。次におどりを見せてくれました。おまつりみたいでおもしろかったです。最後にぼくたちが歌を歌いました。この会をやって長狭をもっと好きになりました。」

《高村ちさと先生 ありがとうございました。》

オルカ鴨川のディフェンダーとして、そして、鴨川市の支援員さんとして活躍してきた「高村ちさとさん」が、オルカ鴨川を退団することになりました。高村さんは支援員として4年間お仕事をされ、本校での勤務は、年間でもひと月ほどでしたが、この間、子どもたちの勉強のお手伝いばかりではなく、昼休みにはサッカーを教えてくれたり、鬼ごっこで遊んでくれたりと、

たいへんお世話になりました。



鴨川を離れる前の3日(水)、子どもたちにお別れの挨拶にきました。子どもたちは、お世話になった高村さんへ記念品を贈るとともに「私たちはあきらめずに頑張ります。高村先生もサッカーをあきらめずに頑張って下さい。」などのお別れの言葉を述べ、エールで高村さんを送りました。なお、高村さんは、出身地である地元山梨の「FCふじざくら」へ移籍することです。

【中学部 ジャージ変更のお知らせ】

第2回のフリー参観時に「中学部の新しいジャージ」についての投票(任意)をお願いしました。結果は、A(現行商品後継商品: 16,070円)が29票、B(現行商品類似商品: 14,200円)が16票でした。その後、職員で検討した結果、A(現行商品後継商品: 16,070円)を選定することいたしましたのでご報告します。なお、業者と相談し、在庫があるうちは現在使用しているものも販売していただけることです。また、兄や姉等の使っていたジャージを継続使用しても構いませんのでご承知おきください。本件についてのご質問等は中学部教頭(石井)までお願いします。

*上着の胸の位置に入れているネーム(苗字)についてご意見をいただいております。業者に相談したところ、目立つ場所ではなく、上着の裾や内側でも可能とのことです。本件について、ご意見等いただければと思います。よろしくお願いします。